

**MOTORRADGOTTESDIENST
der
GUTNACHTALER 2018**





„Never say never again“ oder sag niemals nie hat James Bond mal in einem seiner Filme von sich gegeben. Schätze die gute Dame hat sich das verinnerlicht als sie auf das Trike gestiegen ist und alle Achtung, die beiden passen gut zusammen.....

(Ich habe den englischen Spruch absichtlich etwas anders übersetzt als Sag niemals nie wieder)

Tja, ich wollte ja einen größeren Bericht als letztes Jahr über den Motorrad Gottesdienst der Gutnachtaler hier rein setzen, aber erstmals hab ich es nur zu 3 Bildern gebracht und obwohl Petrus mitgespielt hatte, waren es dieses Jahr gefühlt doch weniger Besucher des Motorrad Gottesdienst als letztes Jahr. Vielleicht hing es auch damit zusammen das gar nicht so weit weg, nämlich auf dem Verkehrsübungsplatz einer Fahrschule bei Dirlewang ein paar Wochen vorher auch ein Motorrad Gottesdienst stattfand der an die 1000 Besucher gehabt haben soll.

Silvia und meine Wenigkeit sind vor Jahren mal von einer der Veranstalterinnen dorthin eingeladen worden, Asche über unsere Häupter, wir haben es bis heute nicht geschafft dort hin zu fahren....



Als ich dieses „Schätzchen“ betrachtet habe sind mir die AME Rahmen aus den 80ern des vorigen Jahrhunderts eingefallen. Wenn ich das richtig in Erinnerung habe war das die einzige Firma die die behördliche Genehmigung für Starrahmen und eine langgestreckte Gabel hatte. So weit ich das noch weiß haben die außer BMW Motoren hauptsächlich die japanischen Vierzylinder wie Honda CB 750 oder von Kawasaki verbaut.

Um so größer mein Erstaunen als auf dem Typenschild der Name des Besitzers stand. Hat sich da einer doch einen wunderschönen Chopper selbst gebaut und mit Hilfe des Motoren Herstellers bei dem er mal gearbeitet hat auch die Zulassung erhalten.

Es war ein schöner Tag im Kreise der Gutnachtaler Motorradfreunde.

Wir wünschen allen eine unfallfreie Saison.